
I  BAMBINI  SONO  LA  RISORSA  DEL  FUTURO 

 

I bambini sono angeli, 

son discesi dalle nuvole, 

hanno un cuore ed hanno un’anima 

e gli piace solo vivere 

dentro il mondo delle favole. 

 

I bambini sono magici, 

aiutiamoli nel crescere 

con messaggi molto semplici 

e in ambienti senza brividi 

con un clima assai gradevole. 

 

I bambini sono fragili, 

son giocattoli di zucchero, 

hanno il fisico assai debole, 

non mettiamogli le trappole 

perché vogliono esser liberi. 

 

Loro sono come cuccioli, 

han bisogno delle coccole 

e di fronte ad un pericolo 

si nascondon sotto al tavolo 

per sfuggire a ciò ch’è orribile. 

 

I bambini sono bambole 

senza involucro di plastica 

e in misura assai dissimile 

sono donne e sono uomini 

con l’orgoglio molto rigido. 

 

I bambini sono discoli, 

molto spesso sanno piangere, 

perché vogliono raggiungere 

ciò ch’è il loro desiderio 

e riescon sempre a vincere. 

 

Sono furbi, quando perdono 

si difendono coi muscoli 

e raggiungono con merito 

il traguardo più incredibile, 

perché sono molto abili. 

 



Sanno sempre come muoversi 

quando vogliono ottenere 

un qualcosa di gradevole 

e si servono da subito 

d’ogni mezzo in modo cinico. 

 

I bambini non si picchiano, 

perché sono così piccoli 

e se vedon che non possono 

vendicarsi in modo lecito 

nasce in loro un odio intimo. 

 

I bambini non si sgridano 

con parole improponibili, 

ma le cose gli si spiegano, 

perché loro sono fragili, 

è per questo che si amano. 

 

Rispettiamo i nostri pargoli, 

aiutiamoli a comprendere, 

perché loro sono unici 

e faranno sopravvivere 

questo mondo senza scrupoli !!! 
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